

HOUSE OF COMMONS

Issue No. 1

Wednesday, October 11, 1989

Thursday, October 26, 1989

Thursday, November 2, 1989

Chairman: Felix Holtmann

CHAMBRE DES COMMUNES

Fascicule n° 1

Le mercredi 11 octobre 1989

Le jeudi 26 octobre 1989

Le jeudi 2 novembre 1989

Président: Felix Holtmann

*Minutes of Proceedings and Evidence of the Standing Committee on*

*Procès-verbaux et témoignages du Comité permanent des*

# Communications and Culture

# Communications et de la Culture

**RESPECTING:**

Election of a Chairman and a Vice-Chairman, pursuant to Standing Order 106(1) and 106(2)

**CONCERNANT:**

Élection d'un président et d'un vice-président, conformément aux articles 106(1) et 106(2) du Règlement

In accordance with Standing Order 108(2) Future business

En conformité avec le Règlement 108(2) Travaux futurs

In accordance with its mandate under Standing Orders 110 and 111, an examination of the Order in Council appointments of Keith Spicer, Chairman and Full-time Member of the Canadian Radio-television and Telecommunications Commission; Joan Pennefather, Government Film Commissioner; Gérard Veilleux, President of the Canadian Broadcasting Corporation; Patrick Watson, Director of the Canadian Broadcasting Corporation

En conformité avec son mandat en vertu des articles 110 et 111 du Règlement, l'examen des nominations par décret de Keith Spicer, président et conseiller à temps plein du Conseil de la radiodiffusion et des télécommunications canadiennes; Joan Pennefather, commissaire du gouvernement à la cinématographie; Gérard Veilleux, président de la Société Radio-Canada; Patrick Watson, administrateur de la Société Radio-Canada

**INCLUDING:**

The First Report to the House: Order in Council Appointments

**Y COMPRIS:**

Le premier rapport à la Chambre: Nominations par décret

**WITNESSES:**

(See back cover)

**TÉMOINS:**

(Voir à l'endos)

Second Session of the Thirty-fourth Parliament, 1989

Deuxième session de la trente-quatrième législature, 1989